

Ein Engel besucht Maria

Lukas 1,26-38

Gott schickt den Engel Gabriel auch nach Galiläa, ins Städtchen Nazaret zu einem jungen Mädchen, das Maria heißt.

Plötzlich steht er unter der Tür.

Er steht vor dem Mädchen und sagt: «Sei gegrüßt, Maria!

Gott hat dich auserwählt. Gott ist bei dir.»

Maria erschrickt. Ist dieser Mann ein Engel?

«Warum sprichst du mit mir, als ob ich wichtig und vornehm wäre?», fragt sie ängstlich.

Der Engel antwortet: «Fürchte dich nicht, Maria!

Ich bin Gabriel. Du wirst ein Kind bekommen, einen Jungen; den sollst du Jesus nennen. Er wird Sohn Gottes heißen.

Er wird ein guter König werden für alle Zeiten.

Auf dem Thron Davids wird er sitzen, denn von David stammt er ab.»

Maria erschrickt nochmals. «Wie ist das möglich?», fragt sie.

«Ich habe noch keinen Mann.»

Sie ist mit Josef verlobt. Aber sie kann sich nicht vorstellen, dass sie schon bald ein Kind bekommen wird.

Doch Gabriel, der Engel, sagt: «Der Heilige Geist, Gottes Kraft wird auf dich kommen. Darum wird dein Kind Sohn Gottes heißen. Nichts ist Gott unmöglich.

Auch deine alte Verwandte Elisabeth, die so lange kinderlos war, wird bald einen Sohn bekommen.»

Erstaunt verneigt sich Maria. Sie sagt: «Ich danke dir, dass du gekommen bist. Ich will deinen Worten glauben. Ich möchte Gott dienen.»

Da verlässt der Engel Maria.



Josefs Traum

Matthäus 1,18-25



Der Zimmermann Josef ist ein freundlicher Mann. Er stammt vom berühmten König David ab. Josef ist mit Maria verlobt und will sie heiraten. Aber dann hört er, dass sie schwanger ist und er weiß, dass er nicht der Vater ihres Kindes ist.

Josef ist traurig, er denkt, Maria hat ihn mit einem anderen Mann betrogen. Er überlegt, wie er die Verlobung lösen könnte, ohne seine Braut bloßzustellen, denn er hat sie noch immer lieb. Voller Sorgen geht er schlafen.

Da erscheint ihm im Traum Gottes Engel und sagt: «Mach dir keine Sorgen, Josef. Maria hat dir die Wahrheit gesagt. Sie wird einen Sohn bekommen und Gott ist sein Vater.»

Josef staunt: «Gottes Sohn!» Der Engel spricht weiter: «Du sollst ihm den Namen Jesus geben. Gott schickt ihn in die Welt, um die Menschen von ihrer Schuld zu befreien.» «Das ist wahr?» fragt Josef. «Ja, es ist wahr!» antwortet der Engel und Josef sagt «Ich werde Maria heiraten. Ja, Gottes Sohn werden wir Jesus nennen.»

Als Josef von seinem Traum erwacht, nimmt er Maria in sein Haus auf und sorgt für sie.